
　2　その他 な　し

　議を行った結果、全会一致で内容について了承された。

　1　委員長報告について 左記のとおり

　　提出した「公共施設のあり方に関する提言書」及び「市役所新庁

　おり調査活動を続けていく必要があることで委員全員の了承を得た。

　また、本委員会の活動報告である中間報告を作成するに当たって協

　舎建設に当たっての要望書」が、今後どのように市の施策に反映す

　るのか、引き続き調査をする必要があることから、今後も今までど
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